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des~.ates XVI. Gesettgebungsperioric 

A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Ermacora, Kraft 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Landesverteidigung 

betreffend Systemerhalter 

Anläßlich der Debatte über das Budget 1985, Kapitel 

Landesverteidigung, erklärte der Bundesminister für Landes

verteidigung im Zusammenhang mit der Fehlverwendung von 

Soldaten als Systemerhalter: 

"Wenn der Rechnungshof Belege dafür hat, daß in einern 

Bundesland zum Beispiel 70 % der Grundwehrdiener als 

Systemerhalter eingesetzt werden, dann ist etwas falsch. 

Dem wird entgegengetreten werden und das wird einer der 

Schwerpunkte des kommenden Jahres sein. Es wird jede Einheit 

durchkämmt werden, es wird jedem Systemerhalter auf die 

Spur gegangen werden, ob er an seinem Platz richtig ist oder 

ob er nicht der militärischen Ausbildung im engeren Sinne 

und der Miliz zugeführt werden kann." 

Zur Verifizierung, ob diesen Worten die entsprechenden Taten 

gefolgt sind, richten die unterfertigten Abgeordneten an 

den Bundesminister für Landesverteidigung folgende 
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A n fra g e 

1. Wieviele Einheiten wurden zwischen Dezember 1984 und 

September 1985 "durchkänunt" ? 

2. Um welche Einheiten handelt es sich dabei? 

3. Wer oder welche Stelle hat die Uberprüfung durchgeführt? 

4. Wieviele Systemerhalter wurden auf Grund der "Durchkämmung" 

der militärischen Ausbildung im engeren Sinne während des 

in Punkt 1) genannten Zeitraumes zugeführt? 

5. Wieviele der gemäß Punkt 4) erfaßten Soldaten leisten 

oder leisteten einen 6-monatigen, wieviele einen 

8-monatigen Grundwehrdienst ? 

6. Mit welcher Weisung haben Sie die "Durchkämmung" angeordnet? 

7. Wann wurde diese Weisung erlassen? 

8. An wen war diese Weisung gerichtet? 
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